
一般財団法人 Rubyア ソシエーション

2023年度 第 2回通常理事会議事録

開催 日時 2024年 3月 27日 (水) 10:00～ 11:15

開催場所 全員任意の場所

理事総数 5名

出席理事 5名 松江 :松本行弘 (理事長)、 井上浩 (副理事長 )

東京 :笹田耕一 (理事)、 橋本明彦 (理事)

福岡 :田 中和明 (理事)

出席監事 松江 :今岡正一

事務局  松江 :前 田修吾 (事務局長)、 横田早百合 (事務局員 )、 江角治尚 (事務局員)

オブザーバー 松江 :千原洋樹 (島根県)

定款第 39条の規定により出席理事から丼上浩副理事長を議長 として選出し、井上副理事長が議長席

につき、当財団の理事現在数 5名 中、定款第 40条第 1項及び第 2項の規定に従い、議長を含め議決に

加わることのできる理事 5名 の出席により定足数を満たしたので本理事会は有効に成立 した旨を宣し、

テレビ会議システムにより出席者が一堂に会するのと同等に適時的確な意見表明が互いにできる状態

となっていることを確認のうえ議事に入った。冒頭、松本理事長より有意義な財団事業の実施に向け

本 国の議事進行、協議に期待する旨の挨拶があった。

■審議事項

審議事項 1: F2024年度 事業計画書案、予算案」

定款第 7条第 1項に基づき、議長の指名により前田事務局長が2024年度事業計画書案の説明を、横

田事務局員が2024年度予算案の説明を行った。

審議の後、議長がこれについての承認を求め、全員異議なくこれを承認 した(]

■報告、協議事項

報告、協議事項 1:「 2023年度 事業報告書案、決算見込について」

議長の指名により前田事務局長が 2023年 度事業報告書案の説明を、横田事務局員が 2023年度決算見

込の説明を行った。

■その他

その他、議場から以下の意見があった。

・セ ミナー開催において集客を増やすための良いアイデアはないかじ

2023年度実施のセ ミナーでは、オンライン開催の参加人数は多かったが、

対面開催の参加者が少なかった。

告知の仕方、セ ミナーの内容について検討の必要があるのではないか。



これ らの意見を事務局で検討していく。

その他、情報共有 として、島根県情報産業協会が、日本 IT団体連盟 諮問委員会へ提出された
「島根県情報産業協会からの提言」について島根県情報産業協会会長でもある井上副理事長から説明

があった。

以上この議事録が正確であることを証するため、定款第 43条の規定により、代表理事理事長 (松本

行弘)と 出席監事 (今岡正一)は、次に記名押印する。

2024年 3月 27日

L記の通 り相違ありません。

一般財団法人 Rubyア ソシエーション

代表理事理事長 松本 行弘

監事 今岡 正一
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